

LAZER
HIGH PERFORMANCE LIGHTING
WWW.LAZERLAMPS.COM

LAZER
HIGH PERFORMANCE LIGHTING

Pflege-Anweisung

Pflege-Hinweise

Bei den Produkten von Lazer Lamps wird eloxiertes Aluminium verwendet, um eine hervorragende Wärmeleitfähigkeit zu erreichen. Eloxierete Materialien reagieren auf bestimmte Chemikalien unterschiedlich, deshalb wird empfohlen Isopropylalkohol (IPA) für die Reinigung unserer Produkte zu verwenden.

Die Garantie von Lazer Lamps deckt keine optischen Mängel ab, die durch den Einsatz aggressiver chemischer Reinigungslösungen (siehe unserer Website für zusätzliche Listen zur chemischen Verträglichkeit) oder abrasiven

Materialien. Wenn Sie Zweifel an der Eignung eines bestimmten Reinigungsmittels haben, empfehlen wir, zunächst einen Patch-Test für 24 Stunden an einer verdeckten Stelle des extrudierten Lampenkörpers durchzuführen.



LAZER
HIGH PERFORMANCE LIGHTING
WWW.LAZERLAMPS.COM

LAZER
HIGH PERFORMANCE LIGHTING

CARE INSTRUCTIONS

CARE INSTRUCTIONS

Lazer Lamps products utilise anodised aluminium materials to achieve superior thermal conductivity. Anodised materials react differently to certain chemicals, for this reason it is recommended to use an **Isopropyl Alcohol (IPA)** cleaner on our products.

Lazer Lamps warranty does not cover visual defects that may occur as a result of aggressive chemical cleaning solutions (see our website for additional chemical compatibility lists) or abrasive materials. If in doubt of the suitability of a specific cleaner, we recommend performing a patch test for 24hr first on a hidden area of the extruded lamp body first.

